

Indonésie : une faute d'impression lors d'une campagne de lutte contre le sida

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-11-20 17:26:41 - Vu sur pharmacie.ma

En Indonésie, une campagne de lutte contre le virus du sida, a été entachée par une malheureuse erreur d'impression qui a faussé les messages de sensibilisation. En effet, le ministère de la Santé indonésien s'est aperçu, médusé, que les affiches imprimées pour l'occasion et accrochées par centaines dans les trains de banlieue reliant la capitale Jakarta étaient complètement erronées.

À l'origine de cette bourde, l'imprimeur aurait oublié la négation «ne pas». De plus, il n'aurait pas attendu l'aval du ministère avant de lancer les tirages. Immédiatement, des centaines de commentaires furieux ont envahi les réseaux sociaux, à la suite de quoi les autorités publiques ainsi que l'imprimerie ont présenté leurs excuses et ont retiré les affiches le lendemain matin.

L'enjeu de cette campagne était de dissiper les nombreuses croyances sur la transmission du virus, dans un pays où les 660 000 malades officiellement recensés (0,26% de la population) sont sans cesse stigmatisés.

Pour Muhammad Subuh, le directeur général du ministère indonésien de la Santé, cette malheureuse erreur présente tout de même un point positif: le grand nombre de plaintes indique que beaucoup d'Indonésiens savent déjà de quelle manière se transmet le VIH!